
Интервью заместителя Министра Анны Рябовой
телеканалу Первый информационный

Чем может быть интересен белорусский опыт цифровизации экономики для стран ЕАЭС?

Какая отрасль является национальным лидером  цифровых преобразований?

Можно ли полностью отказаться от бумаги  и перейти к электронным документам и бизнес-
процессам?

С какими рисками это сопряжено и что делает государство для защиты  цифровых сервисов?

Ответы - в интервью заместителя Министра связи и информатизации Анны Рябовой телеканалу
Первый информационный.

Еще один спойлер: рекомендуем досмотреть интервью до конца и тогда вы узнаете, как будет
реализована Концепция «цифрового суверенитета» и что ожидает ИТ-рынок?

https://youtu.be/U7HzUZLOQKw?si=gtFCQyan01-Kok-s
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